

LA NUEVA ESCUELA DE MASHA

29 DE JULIO

AUDIO

sc. **01**

Si alguna vez te has sentido solo y sin amigos, sabes lo triste que es esta realidad. Esto es a lo que Masha se enfrentaba. Masha, una joven de Rusia se sentía sola y desanimada en su escuela. Eso fue hasta que su madre le ofreció la oportunidad de asistir a la Escuela Cristiana Zaoksky, una escuela primaria adventista cerca de su casa. Masha dudó al principio, pero finalmente aceptó, esperando de alguna forma tener la oportunidad de un nuevo comienzo.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Al entrar en su nueva clase, Masha era muy tímida e insegura. Aunque la escuela y sus estudiantes fueron muy amigables, ella todavía se sentía sola. Eso fue hasta que una compañera de clase se sentó con ella en el almuerzo y se ofreció a ser su amiga. Otra niña también le dijo a Masha que Jesús la amaba y quería ser su mejor amigo. Masha se sorprendió por la amabilidad mostrada hacia ella.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Masha encontró consuelo en un lugar tranquilo donde entregó su corazón a Dios. Este fue el punto de inflexión en su vida cuando se dio cuenta de que Jesús es su salvador y amigo. Se volvió más activa en el trabajo en clase, sabiendo que sus compañeros la ayudarían y apoyarían.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **04**

La Escuela Cristiana Zaoksky se ha convertido en un faro de esperanza para muchos niños. A algunos estudiantes les gustan los maestros felices, y otros aprecian el mensaje de que Jesús los ama. La escuela ha crecido significativamente desde su origen humilde, con más de 200 estudiantes y su propio edificio. Hoy su reputación habla por sí sola, y las personas en el área quieren inscribir a sus hijos para una educación cristiana.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 05

Sin embargo, este éxito ha presentado un nuevo desafío: el espacio. La escuela no puede aceptar más niños hasta que se amplíe. Muchas personas quieren dar a sus hijos una educación cristiana, pero no pueden hacerlo en este momento.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 06

Como cristianos, tenemos la oportunidad de apoyar el crecimiento de la escuela y continuar difundiendo el mensaje de Dios. Hoy, al devolver el diezmo y las ofrendas regulares y sistemáticas, recuerde que estos recursos apoyarán el trabajo de la iglesia, incluyendo escuelas, hospitales, clínicas y otras instituciones que guían a las personas a Jesús. Al apoyar a la Escuela Zaoksky podemos tener un impacto positivo en la vida de los niños y ayudarlos a descubrir a Jesús como su salvador y amigo, tal como lo hizo Masha. Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero está Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.